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議会報告会（A 班）報告書 
 

議会報告会の内容と結果について、下記のとおり報告します。 
 

記 
 
１ 目  的 議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言などを聞き、議会の審

議機能の充実及び活性化に資する。 
２ 日  時 平成２４年４月１４日（土） 午後７時００分～９時００分 
３ 開 催 地 田島地域 関本 関本公会堂 
４ 参 加 者 区民１３名 
５ 出席議員 高野精一、渡部 優、室井 実、室井嘉吉、渡部忠雄、湯田秀春 
６ 報告内容 下記のとおり 
 
１ 開会（進行 渡部忠雄） 
   区長あいさつ 

班長あいさつ 
２ 出席議員紹介（自己紹介） 
３ 開催趣旨説明（班長あいさつ時に説明） 
４ 議会報告 班長より３月定例会の主要議案について報告 
５ 質疑応答 
  Q 今度運営がはじまる田島学校給食センターは無料なのか。 

A 給食費は発生します。  
Q 小学校にも給食センターから給食できるのか。  
A 現在学校には調理員がいますが、近い将来、学校給食センターで調理するのではないか。  
Q 集落支援事業とはどのようなものか。  
A 集落支援員の設置等、事業本来の目的は集落の自立であることを説明。 
Q 元気の出る地域づくり支援事業とはどのようなものか。 
A 予算概要の目的・内容に沿って説明。 
Q 今話題の水力発電等は町が経営を行うのか。経費がかかりすぎないか。 



A 町が事業を行うことになると思うが、他にもバイオマス等の方法があり詳しくはこれか

ら調査していきます。 
 Q 老人ホームに入れない方は多く、家族の方が仕事辞めて介護に専念しなければならない 

状況である。在宅介護への町の支援はどうなっているのか。 
A 平成 25 年度を目標として南下原地区に特別養護老人ホーム（50 床）を建設する予定、

他に下郷町で 80 床、只見町が 25~29 床を予定しており、少しは緩和につながると思わ

れます。ただ、介護保険料が上がることになります。 
Q 町内に建設される予定の介護施設は公立か私立なのか。 
A 民間です。 

  Q その施設が完成したとしても待機人口よりは床数が少ないと思うので自宅での介護用ベ

ット等の支援、自宅と病院の行き来に対する交通費等の支援を要望します。ホームに入

れた人と入れない人の差があまりにも大きいと思うので。 
Q 見守り支援は１人暮らしが対象ですが、同居の息子等がいたとしても昼間は仕事なので

実質１人暮らしと同じ。何らかの方法で見守ってもらえないか。 
A 民生委員のみならず地域全体で見守っていきたい。社協にも伝えます。 

  Q １人暮らしの危険度を防ぐため、区長へ個人情報の提供などもっと権限を与えるべきで

は。 
  Q 転入者の情報も教えてほしい。 
  A 個人情報の収集は難しい問題です。 
  Q 民生委員ですが、役場からある程度の個人情報をいただきたい。 
  A 関本地区は町営住宅があることから特別区と捉えています。防犯、学校教育にも関連す

ることから検討します。 
  Q 森のエネルギー創出事業とは 
  A 森林内の林地残材の買い取り費用を助成します。間伐材を軽トラ２台分で１万円助成。 
  Q 川島・関本地区で神社仏閣がかなり傷んできている。祭事に町費はつかないことは承知

しているが、文化財という意味で補助していただけないか。 
  A 祭り、宗教事は基本的には難しいと思いますが努力してみます。 
  Q 少子高齢化の対策は。また、若い人たちに定着してもらう職がない。雇用対策の緊急雇

用について伺いたい。 
  A 特に職については 3 ヶ月間、6 ヶ月間、長くて 3 年等の臨時雇用対策をもって当たってい

る。議会では雇用と企業誘致に関する特別員会を設置し、検討しているところです。 
  Q 環境衛生推進委員の手当てが 1/3 に減額された事は納得できない。 
  A 町担当課に報告します。 

  
以上 

 


